
 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」  

「地域学校協働活動の活性化」を合い言葉に推進中！！ 

 

 

第２回学校運営協議会が、学習参観の後に行われまし

た。理科の専科指導の様子や、国際交流協会のゲストティ

ーチャーを活用した外国語科の授業など参観しました。時

代とともに移り変わりゆく学習環境について校長からの説

明があり、学校運営協議員も熱心に耳を傾けていました。 

また、学校応援団による図書室の環境整備の進捗が確

認されました。貸し出しのバーコード管理や蔵書の整理整

頓が進み、使いやすくなった図書室を見ながら、蔵書が標

準冊数に達していないことや、使いたい内容の本が少なく、

情報センターとしての機能が果たせていないことなどの課

題も確認され、家庭で読まなくなった本などの寄贈を募っ

てみてはどうだろうかなどの意見が出ていました。 

  昨年度で解散したＰＴＡについて、解散したことで不具合

が起こっていないか、次回に話し合いたいということが確認

されました。 


